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學校觀點－－謝景棠（學務處課外活動輔導組組長）

專題報導

「需要時間修正同學對學生會的看法，因此宣傳是很重要的。」 

 

謝組長認為讓學生了解學生會為同學做了什麼，就會支持學生會，並且願意繳交會費

，學生會的功能就能更完善。他也建議學生會跟學生議會，可以請求校內媒體開設學

生自治專欄，每星期公佈所做的事情，讓同學知道他們在做些什麼。 

 

對於學生會的狀況，他提出一些改善的建議。譬如提到學生會內部人力不足的問題

，他建議學生會可以請求學生議會的合作，畢竟學生議員也是學生選出來的，議員通

過學生會的活動案預算，就代表同意活動的舉辦，互相幫忙也是可以的。 

 

學生會的會費收得不多，謝組長建議學生會將財務透明化，讓同學知道錢花在何處

，這些會費為同學做了哪些事情、辦了哪些活動，這樣才能提高繳交會費的意願。他

認為學生會也要檢討有沒有照顧到學生，不然學生為什麼不想繳會費。 

 

謝景棠同時表示，學校是百分之百支持學生會，只要學生會提出的建議是正面的，學

校就會馬上做出決議，付諸實行，儘早改善同學反映的事情。


